

Editorial

Estimados lectores

En este suplemento de la Revista de Archivos Alergia de la AAAeIC, les entregamos el último consenso sobre la Utilización de Medios de Contraste Radiológicos Vasculares, realizado conjuntamente por la Asociación de Alergia e Inmunología Clínica (AAAeIC), la Sociedad Argentina de Radiología (SAR), la Sociedad Argentina de Nefrología (SAN) y el Colegio Argentino de Cardioangiología Intervencionista (CACI).

Es un documento de valor agregado, con contenidos científicos que avalan los más recientes estudios sobre el uso de medios de contrastes endovenosos. Estos contenidos servirán de guía a futuras decisiones en esta metodología, ya sea para su indicación, prevención y realización.

Es conocido por todos los médicos que en los últimos años surgieron nuevas tecnologías de diagnóstico por imágenes, y con ello nuevos medios de contrastes, que proponen nuevos desafíos sumados al histórico debate sobre la existencia de alergia a medios de contraste yodados, aun sin poseer una postura final definitiva.

Esta herramienta será muy útil a los médicos y demás profesionales para determinar las acciones a seguir a la hora de usar estos medios de contraste.

Les agradecemos desde nuestro humilde lugar la posibilidad de poder ser el primer medio gráfico que publica este consenso, y por supuesto felicitar a todos los profesionales médicos de las diversas especialidades por el resultado de su accionar mancomunado.

Felicitaciones.

Comité Editorial